

Atemlos durch die Nacht ...

BRENNSTOFFHANDEL ULS
BRIKETT gesackt
ab 10,50 € je 50 kg
Union, Rekord, Koks, Holz
Solange der Vorrat reicht!
Preise incl. Anfuhr, frei Gelass und MwSt.
Brennstoffhandel Uls
18273 Güstrow • Lange Straße 36
Öffnungszeiten: Mo. - Fr. 8.00 - 18.00 Uhr
☎ 03843 213869

MIT ZÜNFTIGER SUSÄ-PARTY und Regernschauern begrüßten Sternbergs Narren die fünfte Jahreszeit

STERNBERG Mit einer zünftigen SuSa-Party starteten Sternbergs Närrinnen und Narren in der vergangenen Woche in die fünfte Jahreszeit – den Karneval. Organisiert wie jedes Jahr vom Sternberger Carnevalsclub SCC. Für Nicht-Sternberger zum besseren Verständnis: SuSa heißt auf gut Karneva-

listisch: „Vom Sonnenuntergang bis zum Sonnenaufgang“ wird gefeiert. Oder anders ausgedrückt: „Atemlos durch die Nacht, bis der neue Tag erwacht.“ Dieser Helene-Fischer-Ohrwurm war denn auch das Motto des närrischen Treibens auf dem Sternberger Marktplatz. Und Jung und Alt, Groß und Klein

sang ihn mit. Selbst die Kindergartenkinder hatten den Text drauf. Wie zum Beispiel der fünfjährige Kalle Viehmeyer, der sich dazu gekonnt zum Tanz drehte.

Alles begann damit, dass sich ein bunter Fackelumzug durch die Stadt bewegte und auf dem Marktplatz haltmachte. Auf der Tribüne hat-

te sich inzwischen der Elferat postiert. Die Närrinnen und Narren wurden vom Präsidenten des SCC, Jan Markowski, und von Zeremonienmeister Ecky Meyer begrüßt. Die Beiden sorgten denn auch von Anfang an für die nötige Stimmung und rissen alle mit

Und dann ging ein buntes Programm mit Gesang und Tanz über das regennasse Tanzparkett. Gezeigt wurden Ausschnitte aus dem neuen SCC-Programm, das am 14. November Premiere hatte. Dabei traten die Funkgarde, das Tanzmariechen Nathalie, die Super-Kids und die Feuersternchen auf. Und es wurde auch nach Herzenslust geschunkelt und zur Polonaise gegangen. Das traditionelle Sternberger Karnevalslied kam auch wieder zu Ehren. Einst kreierte vom Sternberger Bomber Gerd Müller. Und alle sangen mit: „In Sternberg geht jetzt der Fasching los. Wir feiern ihn, das ist famos. Wir brauchen keinen Alkohol, mit Schnaps fühl'n wir uns genauso

wohl!“ Den musikalischen Rahmen dazu gab der neue Dj, Gunnar aus Wismar.

Leider fehlte an diesem Abend das neue Prinzenpaar, das vorgestellt werden sollte. Doch Alexandra I. und Oliver I. waren verhindert.

TRAUDEL LESKE



War ordentlich in Stimmung: Sternbergs Zeremonienmeister Ecky „dirigierte“ die Narren.



Die Funkgarde bei ihrem Auftritt.

FOTOS: TRAUDEL LESKE